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      Аннотация

    
        
          Выпускная квалификационная работа изложена на 20 страницах, включая 3 рисунка. Для ее написания использовано 24 источника.
Материал представлен в двух главах и заключении.
Цель выпускной квалификационной работы - обоснование связи между конфигурацией магнитного поля и видом переноса, присутствующим в системе, с использованием бесстолкновительных частиц в качестве датчиков для тестирования магнитного поля. 
В первой главе раскрыты теоретические аспекты исследуемой проблемы, описаны изучаемые конфигурации и решаемые уравнения.
Во второй главе раскрыты методы решения поставленной задачи как с точки зрения численных методов, так и с точки зрения теории, приведены и аргументированны результаты исследования.
        

        
          The final qualification work is presented in 20 pages, including 3 figures. 24 sources were used for its writing.
The material is presented in two chapters and conclusion.
The purpose of the final qualifying work: to justify the relation between the configuration of the magnetic field and the type of transport present in the system using collisionless particles as detectors to test the magnetic field.
In the first chapter, the theoretical aspects of the problem under investigation are discussed, used configurations and equations are described.
In the second chapter, methods for solving the problem are described, both from the point of view of the numerical methods and from the point of view of the theory, the results of the investigation are presented and validated.
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                Количество обращений: 17
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